

Pressemitteilung

21.10.2024

Entsorgung von Kerzenwachsresten an allen Wertstoffhöfen im Landkreis Mühldorf a. Inn

Im Herbst, wenn die Tage kürzer und die Nächte länger werden, sehnen sich viele Menschen nach Wärme und Gemütlichkeit. Das Anzünden von Kerzen schafft eine beruhigende und wohlige Atmosphäre, die den kühlen und dunklen Abenden entgegenwirkt. Der flackernde Kerzenschein vermittelt Geborgenheit, lädt zum Entspannen ein und lässt den Alltagsstress in den Hintergrund treten.

Oft stellt sich dann aber die Frage, was man mit den verbleibenden Kerzenresten machen soll. Denn in den meisten Fällen brennen die Kerzen nicht vollständig ab. Der Landkreis Mühldorf a. Inn bietet seinen Bürgerinnen und Bürgern seit 2019 die Möglichkeit ihre **Altkerzen, Wachs- und Kerzenreste** kostenlos über die **weißen Tonnen an allen Wertstoffhöfen** zu entsorgen.

Gelkerzen sowie Alu- bzw. Plastikhüllen von Teelichtern oder Grabkerzen dürfen nicht über die weißen Tonnen entsorgt werden. Die Wachsreste werden einer Behindertenwerkstätte zugeführt, in der neben der Herstellung von neuen Kerzen auch die Produktion von Fackeln erfolgt. So werden die hochwertigen Wachs- und Kerzenreste sinnvoll wiederverwertet, anstatt über den Restmüll unnötig verbrannt zu werden.

Die Annahme von Kerzenwachs an den Wertstoffhöfen ist ganzjährig möglich. Eine Übersicht der Öffnungszeiten der Wertstoffhöfe im Landkreis ist auf der Webseite des Landratsamtes Mühldorf a. Inn unter www.lra-mue.de/abfallwirtschaft zu finden.

Bei Fragen steht das Team der Abfallwirtschaft für weitere Auskünfte gerne telefonisch unter **(08631) 699-744** oder per E-Mail an abfallwirtschaft@lra-mue.de zur Verfügung.